

(2012年6月7日付しんぶん赤旗)

橋下総裁 逆流の正体

橋下徹大阪市長の「市政改革プラン（素案）」に対し、地域社会福祉協議会や振興町会関係者が

政改革プラン（素案）」に対し、地域社会福祉協議会や振興町会関係者が

ち単独世帯の割合が41・1%（全国24・8%）と高い大阪市で、そのうち約17%の約3万1000人

人が利用し、ボランティアも約1万4000人と

などと発言。知事時代公用車でのジム通いが問題になつたことなどじこ吹き風で、補助縮減・廃止を“正当化”しました。

前出の社協会長は指摘します。

「地域社会では、『糸』を深めるためのさまざまなとりくみが12回を数えた『ふれあいコンサート』」（5月27日、大阪市淀川区民センター）

事業のこととを、田を細めながら語る一方、「市政改革」への怒りを隠しません。

「これに付けるわずかな補助金まで削りますか。市改革プロジェクトチーム（PT）は一度でも現場を見に来いとい

たい」

PTだけの問題ではありません。1食あたりの市補助が2550円で、本人負担が300円なら550円分の食事になる

て、橋下市長は「僕、知事時代に280円の弁当でしたんで」「500円」結構いい値段ですよね

推進員補助も

付けて添う人たちですよ」

「市政改革プラン（素案）」では、さうに地域福祉の事務局機能を担うネットワーク推進員への補助まで廃止しようとしています。

次長（46）＝淀川区社協次長（46）＝淀川区社協

「大都市の地域福祉を守る会」は5月までに地域福祉を守る陳情署名を約1万2千人分集めました。

篠崎さんらが加わる

同推進員は、地域の人

が専門的な研修を重ねて

担う職務で、老人憩の家

などを拠点に、地域のお

年寄りの実態を把握し、

日常的に支援にあたつて

「地域福祉のネットワー

クが壊されるんじゃない

かと心配。たたかいはこ

れからです」（つづく）

高齢者を含む母帶のう

指折り数えて

高齢者の楽しみまで・・・



「みんな楽しみにしてね。月何回かのその食事会を指折り数えて待つて

んねん。1時間も前から来て座っている。ボランティアに感謝しながら、喜々として食べていま

す」

間づくりなどに大きな役割を果たしています。

ある地域協議会の会長は

い。市がそこまでコケいます。

「地域のみなさんは力

えわ」とボランティアが

離れていたら、地域福祉なんて根底から崩れま

す。福祉には聖域を設け手をつけないのが当たり前の政治やないです

て手をつけないのが当たり前の政治やないです

一人暮らしの高齢の方が運ばれるとなれば、その

救急車に乗って、朝まで付き添う人たちですよ」

「大都市の地域福祉を守る会」は5月までに地域

福祉を守る陳情署名を約1万2千人分集めました。

篠崎さんらが加わる

同推進員は、地域の人

が専門的な研修を重ねて

担う職務で、老人憩の家

などを拠点に、地域のお

年寄りの実態を把握し、

日常的に支援にあたつて

「地域福祉のネットワー

クが壊されるんじゃない

かと心配。たたかいはこ

れからです」（つづく）